

31/05/2022

## La Serena: Fiscalía valoró apoyo de profesionales para contar con testimonios de víctimas y testigos en casos judiciales

3 juicios orales se desarrollaron recientemente y con resultados de veredictos condenatorios contra los imputados, en causas que resultó clave el apoyo y la coordinación con diversos profesionales que apoyaron la labor de los fiscales.

Hace 4 días culminó un juicio oral por homicidio tentado contra una mujer, en que un sujeto que había sido sentenciado por violación y homicidio en otros tribunales cometió un nuevo hecho y resultó condenado.



Sin embargo, hubo otros dos juicios que también resultaron importantes, en que fueron claves los apoyos de los profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, Uravit y el Centro Liwén del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género.

El primero de ellos fue un femicidio tentado que enfrentó como dificultad el alejamiento de la víctima al desarrollo de la investigación. El hecho ocurrió en un sitio eriazado en Avenida Argentina en Septiembre del 2020, en La Serena.

“Una mujer ex conviviente del imputado sufrió un ataque quien trató de estrangularla con una prenda de vestir, lo cual no ocurrió. La víctima quedó con laceraciones, erosiones y eritemas leves en el cuello. La víctima pudo huir y pedir ayuda a Carabineros y todos los antecedentes se rindieron en juicio”, dijo el fiscal Rodrigo Céspedes.

En el juicio la Fiscalía aportó pruebas testimoniales, periciales, fotografías del Sitio del Suceso y las lesiones, audios cenco que captaron llamadas telefónicas de auxilio. En seis días más se conocerá la sentencia.

### **No trabajan solos:**

El fiscal jefe de La Serena, Carlos Vidal, valoró que el trabajo en equipo ayudará a cubrir las audiencias en las 4 salas del Juzgado de Garantía de La Serena, como en las del Juicio Oral.

En un caso de tráfico de drogas, la Fiscalía acreditó la responsabilidad de un sujeto en el transporte de clorhidrato de cocaína.

El trabajo policial del OS-7 de Carabineros logró que se detectara la droga y la identidad del transportista.

Sin embargo, también fue necesario ubicar a un testigo civil, el cual fue encontrado por la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, Uravit, la cual pudo trasladarlo desde la región del Bío Bío a Coquimbo.

“Los medios de pruebas testimoniales y científico técnico permitió acreditar la responsabilidad de la persona, quien espera su sanción. Este trabajo permitió acreditar los hechos gracias a todo el equipo de la Fiscalía local, ya sea preparando cada uno de los casos, citando testigos, ubicando la prueba, con el apoyo Uravit y de los Asesores Jurídicos, quienes además ven los recursos judiciales”, dijo Vidal, quien valoró ese trabajo silencioso.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369